
 

ご参観ありがとうございました！
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供たちの振り返りより 

・わたしは、ダンスをしました。さいしょは、ちょっとおぼえるのがむずかしかっ

たけど、何回もれんしゅうしてできるようになりました。せい長はっぴょう会が

せいこうしてよかったです。 

・がんばったことは、ダンスです。しっぱいせずかんぺきにできたからとてもうれ

しかったです。 

・せい長はっぴょう会でがんばったことは、ダンスです。ダンスはきつかったです

が、楽しくできました。 
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 先日は成長発表会をご参観いただきありがとうございました。ダンスや作文発

表などの場面で、子供たちはとても楽しそうに自分を表現していました。実は、

今回の成長発表会は進行や運営はすべて子供たちに任せました。司会進行、出入

りのタイミングなどは子供たちが自分の力で行いました。私が手伝ったのは、ダ

ンスや縄跳びの曲をかけたところぐらいです。また、懇談では、保護者の方から

もお子さんの成長したことをたくさん教えていただきました。私自身も、とても

楽しい１年を子供たちと過ごさせていただき嬉しいかぎりです。残り１ヶ月もど

うぞよろしくお願いします。 



・ダンスのサビのところで足をあげるのをがんばりました。楽しかったし、しっぱ

いせずにできてよかったです。 

・きんちょうしたけど、さいごまでとべました。なわとびはせいこうしました。 

がんばったことは、せい長作文です。くふうしたことは、少し大きな声でゆっく

り読むようにしたところです。本番は、前に人がたくさんいたのでれんしゅうよ

りもきんちょうしました。だけど、ちゃんと言えてよかったです。 

・作文を読むときに、顔が見えるようにすることをくふうしました。家ぞくが来て

どきどきしました。 

・作文のとき、たくさんの人がいた中はずかしかったけど、大きな声ではっぴょう

することをがんばりました。 

・がんばったことはせい長作文です。なぜかというと、１番きんちょうしたからで

す。かんぺきにできてうれしいです。 

・ママが見てくれたのでうれしかったです。もう１回したいと思いました。 

・お母さんが「すごかったね。」と言ってくれたのでうれしかったです。 

学力調査の結果と今後の指導方針について 

 先日、返却した学力定着実態調査の２年１組の平均点は、国語 85点（全国平均

75点）、算数 87点（全国平均 69点）と国語、算数共に全国平均を大きく上回りま

した。ご家庭で読書や宿題などにご協力いただいたおかげです。ありがとうござい

ました。学級で解き直しや間違いが多かった問題の解説を行い、問題用紙を後日持

ち帰らせる予定です。 

 また、学級ごとに学力実態が異なっていることから、2年生は残りの 1カ月間、宿

題を各学級の児童の実態に合わせたものを出していきます。2年 1組は、漢字、詩の

暗唱、作文、基礎計算を中心に出題していきます。特に算数は①位取り②くり上がり、

くり下がり③九九の 3 つを大切にしながら行っていきます。なぜ、この３つが大切

なのかは次号で紹介していきます。 

今回の成長発表会の目的は、「お家の人に成長を伝える」ことでした。第１部

のダンス、縄跳び、けんばんハーモニカの演奏では、今までの学習で行った内

容の中から自分のやりたいことを１つ選んで発表を行いました。第２部の成長

作文では、２年生になってから成長したことをいくつか選んで作文に書いたも

のを読みました。最初は、自分の成長したところはどこか迷っていた子も、今

まで友達からもらったありがとうカードなどを見ながら成長したところを書く

ことができていました。発表の練習も、友達と見合い気付いたことを伝え合っ

て、一緒に創り上げていきました。 

自分１人だけでなく、友達と共に成長する。学校教育目標の「自分の力で考

え、ともに伸びる」が体現された発表会だったと思います。 

 


